

Eingang Kanzlei Brühl

16. Dez. 2016

Stb. Frank Ginster



14. Dezember 2016

Grüß Gott!

Sehr geehrter Herr Dr. Ginster,

herzlichen Dank und Vergelts Gott für Ihre Sachspende, mit der Sie unsere Missionsarbeit unterstützen. Mithilfe Ihrer gesammelten Briefmarken können wir vielen armen und benachteiligten Menschen helfen.

"Macht hoch die Tür, die Tor macht weit", dazu fordert uns das beliebte Adventslied aus dem 17. Jahrhundert so unvergleichlich auf. Weihnachten und die Geburt des Herrn stehen kurz bevor. Sind wir bereit für SEINE Ankunft? Sind die Türen unseres Herzens weit offen, damit ER eintreten kann?

Manchmal ist es nicht leicht, sein Herz offen zu halten. Enttäuschungen und Verletzungen bringen uns dazu, uns zu verschließen. Wir haben Angst und wollen uns schützen. Jesus möchte aber, dass wir das Gegenteil tun - wir sollen mutig sein und voll Vertrauen. Er weiß, dass wir nur dann fähig sind, seine Liebe zu spüren, und diese Liebe in die Welt zu tragen. Gehen wir gemeinsam mit "offenen Türen" auf Weihnachten zu!

Mit den besten Segenswünschen verbleiben wir

Ihre dankbaren

Missionsbenediktiner
von Münsterschwarzach

P. Richard M. Kuchenbuch OSB

080629